



Chertorivski oficializa ante IECM su candidatura

El abanderado de Movimiento Ciudadano a la CDMX llama a Brugada y a Taboada a no rajarse y acudir a debates; el líder nacional Dante Delgado augura "enorme éxito" electoral

BATALLA POR LA CDMX 2024

FRIDA SÁNCHEZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

Salomón Chertorivski presentó ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) su registro como candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Jefatura de Gobierno.

Luego de presentar el documento, el aspirante emitió un mensaje en el que afirmó que durante la campaña honrará "el juego limpio", por lo que lamentó las campañas anticipadas y calles llenas de propaganda electoral que colocaron sus contrincantes durante la etapa de precampaña.

A su vez, exhortó a que los aspirantes a la Jefatura de Gobierno debatan los temas más importantes que afectan a la ciudadanía, como son el agua, el transporte y la



Luego de registrarse como candidato de MC a la Jefatura de Gobierno, Chertorivski dijo que honrará "el juego limpio" en su campaña.



seguridad, e hizo un enérgico llamado a Clara Brugada, de Morena, y a Santiago Taboada, del PAN, PRI y PRD, a "no rajarse" y participar en estos eventos.

"Ante los tres debates que se autorizaron, pero que resultó ser que serán a conciencia de cada quien, es decir, no obligatorios, desde aquí le digo a Clara y le digo a Santiago: no se vayan a rajarse a debatir. Esta Ciudad necesita propuestas, las *chilangas* y los *chilangos* son orgullosamente inteligentes, no se rajen, que no les dé miedo exponer sus ideas, sus propuestas y contrastarlas; de eso se va a tratar la campaña, de poner de frente quién es la persona que tiene las mayores capacidades para poder gobernar la complejidad de esta Ciudad", afirmó Chertorivski.

Entre aplausos de sus simpatizantes, el abanderado de MC se pronunció para que la Ciudad de México vuelva a ser "sin la menor duda, la punta de lanza del país" con mejores condiciones de vida para sus habitantes.

El aspirante dijo que para él, hacer su registro formal ante el IECM es un motivo de orgullo y "un pequeñito homenaje" a todos aquellos que han creído que la construcción de la democracia es fundamental para la construcción de un país.

"Hoy entregamos ya todos los

55%**DE LA GENTE**

está dispuesta a votar por
Movimiento Ciudadano: Delgado.

SALOMÓN CHERTORIVSKI

Aspirante de MC a la
Jefatura de Gobierno

**"Esta Ciudad necesita
propuestas, no se rajen,
que no les dé miedo
exponer sus ideas,
sus propuestas y
contrastarlas"**

archivos electrónicos para cumplir con los requisitos de ley y poder ser, ahora sí, formalmente como candidatos a los diferentes cargos de elección popular local", externó ante simpatizantes y aspirantes a otros cargos locales del partido que lo respalda.

Al tomar la palabra, Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, auguró un "enorme éxito" electoral para Mo-

vimiento Ciudadano en todo el país, por ello, dijo "vamos a irrumpir con una campaña presidencial y una campaña en la Ciudad de México diferente".

"Aunque algunos no lo crean y otros no lo adviertan en este momento, vamos a ganar, Movimiento Ciudadano va a ganar porque tiene candidaturas como las de ustedes, para mí es muy grato decirles que ¡vamos por la victoria!", expresó el dirigente.

De cara a las campañas rumbo a las elecciones de junio próximo, Delgado aseguró que a nivel nacional y en la Ciudad de México, 55% de la gente está dispuesta a votar por el partido que encabeza.

"Va a depender de la profundidad de nuestras campañas, va a depender de que nos lo creamos, de que esto es posible. Vamos a irrumpir con una campaña presidencial diferente y con una campaña en la Ciudad de México diferente; vamos a hacer que toda la población sepa que están mujeres y hombres como ustedes, liderazgos ejemplares como el de Salomón, jefe de Gobierno, y [Jorge Álvarez] Máynez, presidente, vamos a acreditar que son las personas más preparadas".

Afirmó que se trabajará para mejorar los programas sociales y se impulsará el desarrollo de la Ciudad de México. ●